

Canada : les experts expliquent la résurgence de la rougeole par l'hésitation vaccinale

Compte Test - 2025-05-19 10:35:05 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le Canada connaît actuellement sa plus grave épidémie de rougeole depuis près de trente ans. Depuis le début de l'année, 1593 cas confirmés et 253 cas probables ont été recensés, surtout en Ontario. Cette recrudescence alarme les autorités sanitaires et les experts. Elle met en évidence un phénomène préoccupant : la méfiance croissante vis-à-vis des vaccins. Ce scepticisme est largement alimenté par des années de désinformation. Par conséquent : des maladies que l'on croyait éliminées réapparaissent. La rougeole, éliminée du Canada en 1998, refait ainsi surface. Le climat de méfiance complique les efforts de prévention et de protection collective. Le Dr Peter Hotez, virologue américain et figure de la lutte pour l'accès aux vaccins rappelle qu'au Texas, de nombreuses vies ont été perdues à cause du refus du vaccin contre la COVID-19 et aujourd'hui, ces mêmes zones sont frappées par une épidémie de rougeole. Cet expert insiste sur la nécessité de restaurer la confiance dans les vaccins. L'éducation et la communication sont selon lui des leviers essentiels. L'épidémie actuelle est un signal d'alarme à ne pas ignorer. Elle vient nous rappeler que la vigilance sanitaire est primordiale.